

Miñarica I cuenta con nuevo alcantarillado

Cumpliendo con su característica social de llegar a la comunidad para verificar las necesidades de la gente en territorio, el señor alcalde, Ing. Luis Amoroso Mora, recorrió la ciudadela Miñarica I al medio día del último sábado 18 de julio. Allí Patricia Espín, Reina del barrio organizó junto a la comunidad un recorrido para dialogar directamente con la autoridad.

En primera instancia presentaron su agradecimiento por la obra del cambio de tubería del alcantarillado de asbesto a cemento en la calle Pío Baroja, entre Manuelita Sáenz y Antonio Clavijo, trabajo que beneficia a al menos 200 familias del sector, con una inversión de 31 mil dólares.

“La actividad del alcalde es más valiosa cuando se comparte con la gente, lo que importa es llegar hasta la comunidad para conocer sus necesidades, hemos cumplido un compromiso por el bienestar de ustedes que tengan salud y lo propio lo hacemos en las 18 parroquias de nuestro cantón donde es también necesario que cuenten con este servicio básico, así haremos del cantón Ambato el mejor del país, ese el objetivo y eso se lo hace todos los días con el trabajo en beneficio de todos”, resaltó el Alcalde Luis Amoroso.

“Las obras que se hacen para el interior, son las más importantes, aunque son las que menos se ven, esto es tan valioso para las cosas como para las personas por lo que quiero que reciba una efusiva muestra de gratitud por esta obra que sin duda brinda un gran beneficio a nuestra comunidad”, refirió Teresa Salinas, moradora del sector.

En el encuentro se aprovechó la oportunidad para recorrer los parques de las ciudadelas Oscus y Miñarica I para constatar las necesidades y ponerlas en análisis para cumplir con lo necesario según sea pertinente.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL